

**Communiqué Front de Gauche
Beauvais Sud Ouest
2^{ème} circonscription de l'Oise**

Mardi 7 février 2012



Aujourd'hui le collègue Charles Fauqueux de Beauvais était totalement en grève. Les enseignants dénoncent les suppressions de postes et le manque de moyens : 70heures de moyens « particuliers » et 74heures « équivalent poste » en moins pour la rentrée prochaine (un retour à la situation de l'année 2000).

Ces revendications ont été portées à Madame la Directrice d'Académie de l'Oise en fin d'après-midi où seule une délégation de 6 personnes a été reçue alors que près de 50 enseignants et parents attendaient devant les portes de l'inspection académique.

Après la grève des enseignants de 2000, les enseignants et parents d'élèves entrent 12 ans après à nouveau dans la mobilisation pour ce collège situé en zone d'éducation prioritaire et qui a évidemment besoin de moyens.

En tant qu'ancien élève du collège et enseignant je tenais à apporter mon soutien aux enseignants et parents d'élèves dans la bataille qui est aujourd'hui lancée.

Pierre RIPART

Candidat du Front de Gauche

Elections législatives 2012, Beauvais Sud-Ouest